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Editorial 
 

« Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut 

être cachée. 
 

Et l’on n’allume pas une lampe pour la mettre sous le boisseau ; on la met 

sur le lampadaire, et elle brille pour tous ceux qui sont dans la maison.           

De même, que votre lumière brille devant les hommes : alors, voyant ce             

que vous faites de bien, ils rendront gloire à votre Père qui est aux cieux. » 

Marc 5, 14-16 
 

Aussi petite que peut être notre lumière, ne la cachons pas. La lumière existe, 

par définition, pour éclairer notre chemin, mais aussi et surtout pour éclairer 

le chemin des autres. Le service au sein de notre Hospitalité est un service 

discret et humble auprès de nos frères et sœurs malades et moins valides. 

Néanmoins, si nous voulons que notre action perdure dans le temps, si nous 

voulons que notre action soit ouverte à tous, si nous voulons partager           

en Église notre expérience du don de soi, il nous faut témoigner de ce que 

nous vivons lors de nos pèlerinages. Nous nous devons de partager nos             

expériences,  nos rencontres, nos partages, notre service.  En final, nous          

découvrons qu’il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir. 
 

Notre fête de l’Hospitalité doit être un moment de convivialité pour nous 

permettre de témoigner, de proposer à nos frères et sœurs pèlerins cette 

expérience unique qui nous fait « lumière » au milieu de notre monde 

matérialiste. 
 

Mais nous devons aussi apprendre à recevoir pour être dans la joie et le             

bonheur de donner. 
 

Dépasser l’aspect matériel pour viser à l’essentiel de vie... Par un sourire, 

une poignée de main, un petit geste, une attitude empathique, tous, nous   

sommes capables de donner le meilleur de nous-mêmes et donner, c’est déjà 

aimer. 
 

Cette espérance de grandir toujours plus dans le don d’amour, malgré toutes 

les peurs, les angoisses et les situations stressantes de notre quotidien, nous 

placera sur le chemin de la joie du service désintéressé. 

 

Cet apprentissage, si contraire à la nature humaine, commence par la mise en 

place  de toutes petites choses à réaliser, tout près des siens, et de son            
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entourage. Point n’est besoin d’aller au bout du monde pour rencontrer la 

misère. En se décentrant de soi, en pensant à ceux et celles qui sont dans          

la peine, nous nous faisons du bien. En fait nous sommes les premiers             

bénéficiaires de cette pratique du bien, alors, ne nous en privons pas !!! 
 

Oui, il y a plus de bonheur à donner qu’à recevoir, nous pouvons en                 

témoigner seulement par l’expérience. (Cf. 1 Jean 3 : 18) Partageons la avec 

nos frères au sein de notre diocèse, au sein de nos paroisses, au sein de nos 

familles. 
 

André 

Des nouvelles de l’Hospitalité 

 
Nos joies et nos peines 
 

Ils sont retournés auprès du Père… 

 

 Bruno Manchini, époux de Gioconda Del Duca,  

 hospitalière en mai à Lourdes 
 

 Le Père Robert Lespagnard, qui a participé aux pèlerinages de Juillet  

 à Lourdes avec le groupe Talitakoum pendant de nombreuses années. 
 

 Patrick Deghouy, époux de Viviane Delcroix,  

 ancienne secrétaire des pèlerinages. 
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Philippe, 

 

Ce n’est pas sans une certaine émotion que je rédige ces quelques lignes. Je 

vais essayer de ne pas être trop long, car je pense que tu ne voudrais pas que 

nous fassions un trop long panégyrique de toutes tes qualités. 
 

Au mois de novembre dernier, tu avais participé à notre retraite annuelle des 

responsables à Saint-Thierry, et, malgré le handicap de ta maladie, tu avais 

voulu te retrouver au milieu de nous pour échanger, partager, prier et              

réfléchir sur le sens de l’engagement au sein de l’Hospitalité. Lors de cette 

rencontre, nous avons pu finalisé le document de synthèse et tu as encore  

insisté sur l’importance de notre engagement au service des malades. 
 

Comment te décrire ? Tu es sûrement un bon vivant, un peu « grande             

gueule », un conteur d’histoires drôles intarissables. Tu as aussi un très grand 

cœur généreux. Tu as, comme on dit, le cœur sur la main, cœur et mains que 

tu mets au service des plus faibles. En effet, tu t’es investi sans compter dans 

les associations d’aide et d’accueil. Grand serviteur des malades, tu es un 

hospitalier dans l’âme et dans les actes, en accompagnant nos frères et             

sœurs malades et/ou moins valides dans nos pèlerinages, puis en reprenant la             

responsabilité de responsable brancardier au pèlerinage de Banneux et de 

Lourdes en mai. Je sais que tu t’es aussi investi dans l’accueil des réfugiés 

ukrainiens à Braine-le-Comte. 
 

Pour ma part, en tant que président de l’Hospitalité, tu as toujours été un  

soutien fidèle et inconditionnel des décisions que nous avons dû prendre ces 

dernières années au sein du bureau de l’Hospitalité, des décisions parfois  

difficiles. L’année passée, tu as soutenu et participé à notre démarche « En 

quête de sens » apportant ta pierre à notre réflexion commune que nous 

avions confiée à l’Esprit Saint. 
 

Poussé par une foi profonde, tu as mis Marie, notre mère à tous, au centre de 

ta vie, lui confiant tes bonheurs et tes peines. 
 

Nous avons aussi une pensée pour ton épouse, Marie-Pierre, qui t’a             

accompagné lors de tes dernières étapes vers le grand voyage. 
 

De la haut, près de Notre-Dame, continue à veiller sur elle, tes enfants ainsi 

que sur notre Hospitalité. 
 

A Dieu, mon ami. 
 

André 
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Témoignage : 
 

Lettre à mon pèlerinage…  
 

Tout a commencé via ma foi en Christ dans les environs de mars 2022, il y a 

donc bientôt 3 ans de ça… Après avoir reçu de nombreux appels en lui… Un 

jour fût le bon !  
 

Jésus-Christ est venu chambouler, toucher mon cœur. Me réveillant un matin 

totalement différente, j’ai donc approfondit inconsciemment ma foi en lui. Et 

depuis ce jour à aujourd’hui, tout tourne autour de lui  
 

Partant le 17 août 2023 sans aucune idée de ce qui allait se passer là bas (à 

Lourdes), j’ai pris cette décision via des connaissances et sur un coup de tête.                 

J’appréhendais le fait de partir et découvrir « seule » sans ne connaître une 

personne, j’étais dans un groupe organisé donc j’ai très vite compris que le 

parcours se déroule à plusieurs. Comment vous expliquer que je ne regrette 

absolument pas mon choix, ça a été l’un de mes plus beaux voyages jusqu’à 

présent !  
 

L’expérience se vit unique, indescriptible, remplie de surprises, c’était               

magique.  
 

Petite parenthèse sur l’expérience du chemin de La Croix, c’était l’une des 

expériences qui m’a bouleversé le cœur, la tête et l’esprit ! C’était si intense 

en moi… si indescriptible. 
 

C’est avec la gorge nouée, le cœur qui serre, le corps qui tremble, et les             

larmes qui coulent que j’ai vécu l’expérience tout simplement MAGIQUE  
 

Le parcours du chemin de La Croix comporte les 15 stations. 

La Passion du Christ  (si vous avez l’occasion regardez le film !) 

Achevé en 1912 et situé sur la colline des Espélugues, ce chemin de croix 

d'une longueur de 1500 mètres ne compte pas moins de 115 personnages   

réalisés en fonte et peints en doré. 
 

Chaque station a été offerte, soit par un bienfaiteur, soit par un groupe, soit 

par un diocèse. 
 

Par la grâce du Seigneur j’ai pu donc rencontrer des personnes                    

exceptionnelles. D’ailleurs merci à eux pour ce petit parcours ensemble  
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J’ai eu la chance de visiter d’énormes monuments sacrés, magiques et magni-

fiques. Comme le Sanctuaire Notre-Dame de Lourdes, la Basilique Notre-

Dame du rosaire, le Funiculaire du Pic Du Jer, bien évidemment la grotte la 

ou est apparue la Sainte-Vierge Marie. 
 

En 1858 à Lourdes la vierge Marie apparaît à la jeune Bernadette             

Soubirous, alors âgée de 14 ans, dans la grotte de Massabielle. 
 

Le sanctuaire de notre Dame de Lourdes est aussi connu pour sa source            

« miraculeuse ». L'eau aux vertus guérisseuses aurait ainsi permis 70               

guérisons reconnues à Lourdes. 
 

L’intensité de l’aventure en vaut réellement la peine, ce pèlerinage m’a              

permis d’ouvrir encore plus mon cœur et d’agrandir ma foi.  
 

Avoir la foi est un cadeau du Seigneur, prenez le temps d’écouter votre corps 

et vos appels du ciel. 
 

La foi en Dieu change une vie complète et seulement celui qui le vit                 

comprend ! J’ai appris énormément de choses en partant l’esprit ouvert,              

aujourd’hui je peux expliquer mon témoignage face au monde entier ! J’ai 

ressenti des sensations indescriptibles, j’ai vu et passé des moments sans  

n’avoir aucun mot pour les décrire.  
 

J’ai pu aussi avoir l’expérience de venir en aide aux personnes âgées et en 

difficultés de toutes sortes tout au long du parcours moi qui appréhende            

toujours ces moments car ce n’est pas choses simples personnellement, ce 

genre d’instants permet de réaliser à quel point ce n’est pas des métiers            

faciles. 
 

Petit clin d’œil aux aides-soignants, aux médecins, aux éducateurs de toutes 

sortes,… 

Grâce à ça, j’ai pu faire la rencontre d’une petite Dame en particulier... qui a 

énormément touché mon petit cœur, qui m’a fait énormément référence à ma 

grand-mère  Pour son caractère bien trempé, pour le fait d’avoir toute sa 

tête malgré son âge ! 

Sa coquetterie inévitable,..  

Cette Dame a réussi à changer ma vision des choses sur les personnes âgées. 

Merci à elle pour son partage durant mon parcours la bas. 

 

Petit message aussi à tout le groupe présent avec moi durant mon voyage, 
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sachez que vous êtes toutes et tous des personnes exceptionnelles, pleines de 

surprises !  
 

Merci avant tout aux organisateurs de ces magnifiques voyages, ça ne sera 

pas le dernier. 
 

Merci pour votre confiance durant ce parcours, merci pour les moments, je 

pense que sans vous ça n’aurait bien évidemment pas été le même. 
 

Merci pour l’alchimie, pour les partages, merci pour les activités                  

magnifiques. 

Merci aussi aux bonnes sœurs et aux prêtres présents !  

Merci pour vos belles expériences, pour votre parcours incroyable ! 

Gloire à Dieu. 
 

Merci en particulier à ce Monsieur Olivier Fröhlich un prêtre exceptionnel,           

à l'écoute des jeunes comme des plus âgés ! Très souriant, humble et                  

naturellement gentil. Ça a été mon coup de cœur du voyage : en quelques             

paroles il m'a beaucoup aidé. 

Et pour ça merci à Dieu et lui même.  
 

Je fini sur c’est quelques lignes, émue…  

Après avoir passé une semaine d’intensité, de marche, de courage, de                 

volonté, et surtout de surprises et d’émotions ! 
 

Merci Seigneur pour mes aventures extraordinaires qui ne font que                 

commencer…  
 

1 Jean 4:16  

« Et nous, nous avons connu l’amour que Dieu a pour nous, et nous avons 

cru à cet amour. 

Dieu est amour. Si quelqu’un vit dans l’amour, il vit en Dieu, et Dieu vit en 

lui. » 

 

Dalila 
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Des échos de la retraite de l’Hospitalité 

Le lundi 25 septembre, nous avons rejoint l’abbaye de Chimay sous un beau 

soleil qui ne nous a pas quittés. 
 

L’abbé Jacques Hospied animait notre retraite pour la 13ème fois. Nous lui en 

sommes reconnaissants car il nous aide à approfondir notre foi, à la nourrir, 

et à rencontrer Dieu dans la prière. L’accueil de la communauté est toujours 

aussi chaleureux et nous sommes heureux de pouvoir chanter avec eux les 

offices. Notre cœur est rempli de gratitude. 
 

Lors de la première rencontre, Jacques nous a initiés à la prière méditative de 

la parole de Dieu. 
 

En voici les étapes : 

 Lire une 1ère fois  la parole 

 Lors de la 2ème lecture, repérer les mots qui m’interpellent 

 Lors de la 3ème lecture, me demander ce que le Seigneur veut me 

dire à travers cette parole 

 Lors de la 4ème étape, me demander ce que je vais répondre à Jésus. 
 

Au seuil de cette retraite, nous avons demandé à Dieu de nous donner trois 

grâces : 

 Une grâce de bienveillance, d’empathie, d’écoute 
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 La grâce d’avoir l’esprit ouvert à l’intelligence de l’Écriture 

(comprendre avec le cœur) 

 La grâce de nous laisser transformer par la parole de Dieu, la grâce 

que le Verbe se fasse chair en nous. 
 

Le reste de la retraite s’est tissé autour du thème de la conversion,               

conversion qui est la condition sine qua non pour pouvoir prier car elle             

permet de reconnaître Dieu comme notre Père. 

L’état de conversion comprend deux attitudes : se reconnaître pécheur et  

accueillir la grâce de Dieu. 

Ce n’est pas facile de croire que Dieu puisse nous aimer profondément alors 

que nous sommes encore pécheurs. 

L’état de conversion demande que nous renoncions aux idoles que sont la 

LOI et les MÉRITES. 

Tout ce qui vient de Dieu est DON. 

Écoutons Paul qui nous enseigne que c’est quand nous sommes faibles, 

quand nous reconnaissons notre faiblesse, que nous sommes forts, que Dieu 

peut agir en nous. 
 

Présentons-nous devant Dieu en vérité : avec nos limites, nos défauts, nos 

désirs. Ne lui offrons pas seulement ce que nous faisons de bien mais aussi 

nos péchés, notre orgueil. Osons lui présenter la face cachée que nous ne 

connaissons pas. L’HUMILITÉ, c’est la vérité, disait Thérèse d’Avila. 

Demandons seulement en nous abandonnant à la Providence : « Mon Dieu, 

prends pitié du pécheur que je suis. » 

Plus on regarde le Seigneur, plus on connaît son péché, mais le regard sur 

Dieu fait grandir en nous la confiance en sa miséricorde. 
 

Être en état de conversion nous permet de recevoir la CONSOLATION de 

Dieu. C’est en acceptant son péché qu’on est pardonné ; c’est en acceptant sa 

croix qu’on est consolé. Il s’agit de CROIRE que Dieu est solide, fiable. 

En disant AMEN, nous fondons notre vie sur lui. Cette conversion doit se 

produire à tout moment. 

La vraie expérience de la FOI, c’est la confiance du pauvre qui met le sens 

de sa vie en Jésus, dans une vraie relation personnelle. Pour vivre ce               

paradoxe d’être pauvre et pardonné, il faut avoir une relation d’amitié avec le 

Seigneur. 

La foi développe en nous le désir de vivre cette amitié. Le Père suscite le  

désir d’aller à Jésus. La prière n’est pas d’abord un mouvement de l’homme 

vers Dieu ; elle prend sa source en Dieu, c’est lui qui vient à nous. 
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Est-ce que le matin, quand je me lève, j’ouvre mon esprit à la présence de 

Dieu ? Est-ce que j’entre en état de conversion ? 

 

A l’issue de cette retraite, il nous appartient de prendre une décision (de  

donner notre réponse à Jésus) et de nous y tenir (de la renouveler chaque  

matin). 

 

La prochaine retraite aura lieu à Chimay du 23 au 27 septembre 2024. 

La récollection de l’Hospitalité 
 

La récollection de l’Hospitalité de cette année aura lieu à Mesvin (Maison 

diocésaine, Chaussée de Maubeuge 457, 7024 Quévy) le samedi 17/02/2023 

de 9h30 à 16h00. Elle sera animée par l’abbé Joseph Dermaut. 
 

 

 

Pensez à apporter votre pic-nic. Une soupe vous sera proposée sur place. 
 

Pour une question d’organisation et de logistique, veuillez vous inscrire           

auprès du secrétariat de l’Hospitalité (Mme Dominique Vlassenbroeck – 

0494 16 20 07 – secretariat@hospitalite-tournai.be) 
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La fête de l’hospitalité – 25 février 2024 

 

Quand ? : Le dimanche 25 février 2024 de 10h30 à 16h30 

Où ? : Au Centre Saint-Paul – Tournai (accès possible pour les personnes 

PMR) 

Adresse complète : Avenue du Saule 10 à 7500 Tournai (GPS : Tournai, 

Centre Saint–Paul). 
 

Programme de la journée : 
 

10h30 Accueil. 

11h00 Ouverture de la journée, infos sur Lourdes et Banneux, nouvelles de 

l’Hospitalité. 

12h00 Apéritif et repas (Menu : Crème de potiron, jambon braisé sauce Paix 

Dieu, frites, tartes). 

14h00 Témoignages, film. 

15h00 Eucharistie avec la remise des insignes et engagements au sein de 

l’Hospitalité en présence de Mgr Harpigny. La chorale des J.J.J. animera la 

célébration de leurs chants. 

16h30 Café. 
 

Modalités d’inscription : 
 

Veuillez vous inscrire auprès du secrétariat de l’Hospitalité :  

Mme Dominique Vlassenbroeck – 0494 16 20 07 – secretariat@hospitalite-

tournai.be. 

Frais de participation au repas : 20 € à verser sur le compte de l’Hospitalité 

avant le 18/02/2024. 
 

N° de compte bancaire : BE38 1262 1020 8972 
 

IMPORTANT : PAIEMENT = INSCRIPTION 

 

Donne de la voix à tes idées… 

 
Un questionnaire préparatoire est disponible sur la page Facebook et sur          

notre site de l’Hospitalité. 

Où : Maison diocésaine de Bonne-Espérance, rue Grégoire Jurion, 22 à 

7120 Vellereille-les-Brayeux. 

Inscriptions : Secrétariat de l’Hospitalité 0494/16.20.07  

ou secretariat@hospitalite-tournai.be 
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Prière 
 

En fin de l’année 2025, après 12 années au service des serviteurs de malades, 

j’arriverai  à  la  fin  de  mon  mandat  de  président.  Pendant  toute  cette                   

mandature, l’Esprit Saint nous a largement inspiré les décisions que nous 

avons prises. Il nous a étonné. Il nous a guidé. Il nous a secoué. Il nous a 

conforté dans nos choix. Un fois de plus, nous devons faire appel à lui. 
 

Vous  trouverez  ci-dessous  une  prière  pour  l’émergence  d’un  nouveau              

président. C’est sans aucune prétention que je vous la propose. 
 

Puisse l’Esprit nous éclairer tous dans ce choix essentiel pour notre mission 

d’accompagnement, pour notre Hospitalité. 
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Thème Banneux 2024 

Ensemble, sous ton voile de tendresse 

Bienvenus à la maison 

J’écris ces quelques lignes bien au chaud, dans mon bureau. Dehors, il fait un 

froid de canard qui rappelle l’hiver 1933. Oui, quand la Vierge des Pauvres 

apparaît dans le jardin des Beco, le paysage est figé sous la neige et la glace. 

A l’approche des grands froids, nos pensées vont vers ceux qui vivent dans la 

rue et qui n’ont pas de toit au-dessus de la tête. « Il faut des places                 

supplémentaires  dans  les  refuges.  Personne  ne  doit  dormir  dehors.  »               

L’initiative de nombreux bourgmestres doit être saluée. Et j’admire ceux qui 

s’engagent dans les foyers d’hébergement ou qui se battent pour sortir les 

SDF de la rue. Comment ne pas penser à la campagne de l’Avent, où                

l’association « Vivre Ensemble » nous a sensibilisés au droit au logement ? 

Le soir du 15 janvier 1933, Mariette se tient à la fenêtre. Dehors, il fait noir 

et froid. La grande sœur guette le retour de son frère. Pourtant ce n’est pas 

Julien qui arrive dans le jardin, mais une belle dame rayonnante de lumière. 

Elle ne frappe pas à la porte pour entrer chez les Beco. Elle fait un signe de la 

main, appelant Mariette à la rejoindre dehors. Et l’enfant n’a qu’une seule 

envie : répondre à l’appel. Elle ne craint ni l’obscurité, ni le froid. L’accueil 

de la Belle Dame est tellement chaleureux, qu’elle désire se tenir en sa              

présence  le  plus  longtemps  possible.  Quand,  après  la  7ème  apparition,              

Mariette pleure, on l’interroge sur ses larmes : « Elle est partie trop vite ! » 

« Je désirerais une petite chapelle. » Ce désir de la Vierge des Pauvres a été 

réalisé en un temps record. Les Beco vivaient à l’écart et n’avaient pas de 

voisins. A partir du 15 août 1933, la Vierge des Pauvres est leur première 

voisine. Et la petite chapelle des apparitions devient rapidement un lieu très 

fréquenté dans le diocèse de Liège, une « bonne adresse », car dorénavant, 

les pèlerins savent où et à qui s’adresser avec leurs joies et leurs peines, ou 

tout simplement comme ça ! 

Il m’est arrivé une fois de saluer un pèlerin que je n’avais pas vu depuis un 

certain temps en lui disant : « Bienvenue à la maison ! » Avec un grand                  

sourire, il m’a répondu : « C’est exactement ce que j’ai ressenti en saluant la 

Vierge à la chapelle des apparitions. ‘Je reviens à la maison’. » 
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Le cardinal Meisner était orphelin de père. Sa mère a dû travailler très dur 

pour élever ses trois garçons et rentrait parfois tard. Quand l’aîné rentrait de 

l’apprentissage, il trouvait ses deux petits frères penchés sur leurs devoirs 

scolaires. Alors, il disait souvent : « Il n’y a encore personne ici ? » Les deux 

jeunes frères étaient bien là, mais il manquait la mère. Elle était l’âme du 

foyer ! Il en va de même avec Marie. Elle est bel et bien présente sept jours 

sur sept et vingt-quatre heures sur vingt-quatre. Elle est l’âme de Banneux, 

toujours accessible pour ses enfants. Elle se fait un plaisir de nous accueillir, 

personnellement, en famille, en groupe, malades ou bien-portants, et de             

toutes les nations. 

« Voici tes enfants, Vierge des Pauvres, tu nous a fait signe de venir, tu viens 

réchauffer nos cœurs de pauvres avec la douceur de ton sourire ! » 

Abbé Leo Palm, 

Recteur 

 

Le mot de François 

 
La Vierge Marie, nous dit le Pape, annonce Dieu «dans la langue la plus   

appropriée,  la  langue  maternelle».  Elle  choisi  toujours  des  personnes              

simples, que ce soit au Mexique, à Lourdes ou à Fatima, lieux des grands 

sanctuaires mariaux. 

 

La Vierge, tout en consolant, « nous fait avancer et donc nous fait grandir, 

comme une bonne mère qui, tout en suivant les pas de son fils, le lance dans 

les défis du monde ».  

 

Là, la foi est accueillie de manière simple et authentique, populaire, et la 

Vierge, comme elle l'a dit à Juan Diego (Apparition à Guadalupe), écoute 

nos pleurs et guérit nos douleurs, a t-il conclu, « Nous avons besoin de nous 

rendre dans ces oasis de consolation et de miséricorde, où la foi s'exprime 

dans un langage maternel, où nous déposons les épreuves de la vie dans les 

bras de la Vierge et où nous retournons à la vie avec la paix dans le cœur ». 
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Vous ne participez à aucun pèlerinage en 2024, mais vous               

souhaitez payer votre cotisation, alors merci de verser vos 6 € sur 

le compte de ASBL Hospitalité Diocésaine de Tournai. 

  IBAN : BE38 1262 1020 8972  

  CODEBIC : CPHBBE75 
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 Récollection – 17 février 2024 – Maison diocésaine de Mesvin 

 Fête de l’Hospitalité – 25 février 2024 – Centre Saint-Paul -             

Tournai 

 Conseil de l’Hospitalité – 16 mars 2024 – Maison diocésaine de 

Mesvin 

 Donne de la voix à tes idées – 23 mars 2024 – Maison diocésaine 

de Bonne-Espérance 

 Triduum de Banneux – du 15 au 19 avril 2024 

 Pèlerinage à Lourdes – Juillet – du 17 au 23 juillet 2024 

 Pèlerinage à Lourdes – Août – du 16 au 22 août 2024 

 Fête de la Solidarité - Havré 

 Retraite de l’Hospitalité du 23 au 27 septembre 2024 – Chimay 

 Messe d’action de grâce – 5 octobre 2024 - Saint-Maur 

 


